

21 fév 2023 -08:23

## Invitation conférence de presse : don de sang par les personnes âgées

La Belgique est de plus en plus souvent confrontée à des pénuries aiguës de sang de groupes sanguins spécifiques. À la demande du ministre de la Santé publique, le Conseil Supérieur de la Santé a réexaminé les dernières données scientifiques disponibles pour – éventuellement – relever l'âge maximal du premier don de sang. Bien qu'en théorie dans notre société davantage de personnes vivent en bonne santé jusqu'à un âge avancé, le Conseil recommande de ne pas encourager le don de sang des personnes de plus de 65 ans.

Le Conseil Supérieur de la Santé organisera une conférence de presse le mercredi 22 février à 10 h, au cours de laquelle les experts scientifiques expliqueront les recommandations de ce nouvel avis. Ensuite, il sera possible de poser des questions supplémentaires.



Quand ? Le mercredi 22 février à 10 heures.

Où ? Place Victor Horta 40, 1060 Bruxelles, 1er étage, salle 1C.220 Willy Vandersteen.

Voulez-vous y assister ? Merci de confirmer votre présence à Sofie Verdoodt par téléphone (+32478731183) ou par e-mail ([sofie.verdoodt@health.fgov.be](mailto:sofie.verdoodt@health.fgov.be)).

Je confirme ma présence

Conseil Supérieur de la Santé  
Place Victor Horta 40/10  
1060 Bruxelles  
Belgique  
+32 2 524 97 97  
<http://www.css-hgr.be>

Sofie Verdoodt  
Responsable communication  
+3225249105  
+32478731183  
[sofie.verdoodt@health.fgov.be](mailto:sofie.verdoodt@health.fgov.be)

Fabrice Péters  
Coordinateur général  
+32 486 31 47 59  
+32 2 524 91 74  
[fabrice.peters@health.fgov.be](mailto:fabrice.peters@health.fgov.be)